



Regionaljournal Steiermark



35-Jahre ohne Führerschein unterwegs

Ein 54-jähriger Pkw-Lenker war 35 Jahre ohne Führerschein unterwegs. Der Lenker geriet Dienstagnacht, 14. April 2015, in eine Verkehrskontrolle einer Zivilstreife.

Gegen 21:35 Uhr war ein 54-jähriger Pkw-Lenker aus dem Bezirk Eisenstadt-Umgebung auf der A2 in Fahrtrichtung Süden unterwegs. Dabei geriet der Lenker an der Anschlussstelle Hartberg in eine Verkehrskontrolle. Eine Zivilstreife der AGM-IIz unterzog anschließend den Lenker einer Lenker- und Fahrzeugkontrolle. Der 54-Jährige konnte keinen Führerschein vorweisen, worauf eine Überprüfung durchgeführt wurde. Diese ergab, dass der Lenker nie einen Führerschein besessen hatte. Bei der Einvernahme gab der 54-Jährige an, dass er seit rund 35 Jahren ohne Führerschein unterwegs war. Er sei bisher noch nie angezeigt worden, da er noch nie in eine Verkehrskontrolle geraten war. Dem 54-Jährigen wurde die Weiterfahrt mit dem Pkw untersagt. Der Fahrzeugschlüssel und der Zulassungsschein wurden vorläufig abgenommen.

